



# Gesellschaft für Leben und Gesundheit

Wir tun mehr ... für Ihre Gesundheit

Presseinformation

16.4.2019

## GLG Werner Forßmann Klinikum mit neuer Führung und Struktur

Die Führungsspitze des GLG Werner Forßmann Klinikums hat sich neu konstituiert. Zugleich wurde die Krankenhausstruktur verändert. Die einzelnen Fachgebiete sind nun noch stärker miteinander vernetzt.

Die Leitung des GLG Werner Forßmann Klinikums übernahm zum Jahresbeginn der neue Verwaltungsdirektor Dr. Dietmar Donner. Wenig später folgten der neue Pflegedienstleiter Christian Fischer und kurz darauf die neue Ärztliche Direktorin Dr. Maren Schmidt und ihre beiden Stellvertreter PD Dr. Sascha Weiß und Dr. Jürgen Kanzok. Die Neubesetzung der Führungspositionen geht mit einer veränderten Krankenhausstruktur einher, die seit März im Krankenhaus besteht. Sie bringt die Vorteile des modernen Schwerpunktkrankenhauses mit einem breit gefächerten Behandlungsspektrum und zahlreichen Spezialdisziplinen noch besser zur Geltung, indem sie weniger an den Grenzen von Fachabteilungen und Kliniken ausgerichtet ist, sondern diese überwindet und alle für das jeweilige Krankheitsbild erforderlichen Disziplinen und Professionen zusammenführt und verbindet. Dafür wurden die Kliniken und Fachabteilungen des Krankenhauses zu sieben übergreifenden Fachbereichen zusammenfasst. Die



*Dr. Dietmar Donner ist neuer Verwaltungsdirektor des Krankenhauses. Er war zuletzt Medizinischer Geschäftsführer der Ernst von Bergmann Klinik Bad Belzig und Leiter des Geschäftsbereiches Qualitätsmanagement der Ernst von Bergmann Klinikgruppe. Erfahrungen bringt er auch aus medizinischer Beratertätigkeit bei einer Krankenkasse und einer Consultingfirma mit.*



*Christian Fischer ist seit Februar Pflegedienstleiter des Krankenhauses. Er war zuletzt für die Pflege im Vivantes Klinikum Neukölln und Klinikum Am Urban in Berlin verantwortlich. Besondere Kompetenzen erwarb er als Stationspflegелеiter großer Intensivpflegeeinheiten und beim Pflegemanagementstudium an der Alice-Salomon-Hochschule in Berlin.*



*Dr. Maren Schmidt ist Ärztliche Direktorin des Krankenhauses und Ärztliche Koordinatorin des Fachbereichs Intensivmedizin. Als Chefärztin leitet sie seit 2016 die Klinik für Anästhesiologie, Intensivmedizin und Schmerztherapie im Krankenhaus. Davor war sie elf Jahre an der Charité und darüber hinaus unter anderem an der Universitätsklinik Göteborg tätig.*



*PD Dr. Sascha Weiß begann im März als Stellvertreter der Ärztlichen Leiter des Krankenhauses und Direktor der Klinik für Allgemein-, Viszeral-, Thorax- und Gefäßchirurgie sowie Ärztlicher Koordinator des Fachbereichs Chirurgie. Zuvor war er Leitender Oberarzt der Chirurgie und Koordinator des Darmkrebszentrums der Charité. Darüber hinaus bringt er Erfahrungen aus dem Universitätsklinikum Innsbruck mit.*



*Dr. Jürgen Kanzok steht für ein Jahr zusätzlich als Stellvertreter der ärztlichen Direktorin zur Verfügung. Er ist seit Jahrzehnten Chefarzt der Klinik für Hals-, Nasen-, Ohrenheilkunde des Krankenhauses und im Fachbereich Kopf einer der sieben neuen ärztlichen Koordinatoren. Sowohl fachlich als auch persönlich genießt er bei Patienten und Beschäftigten eine sehr hohe Anerkennung.*

Leitung der Fachbereiche erfolgt gemeinschaftlich jeweils durch einen ärztlichen Koordinator und eine pflegerische Bereichsleitung. Zur Abstimmung treffen sich die leitenden Therapeuten, Pflegekräfte und Ärzte in der Fachbereichskonferenz. Die fachliche und personelle Entscheidungskompetenz verbleibt im gleichen Umfang wie bisher bei den Chefärzten der einzelnen Kliniken, die den Fachbereichen zugeordnet sind.

GLG-Geschäftsführerin Dr. Steffi Miroslau, erklärte dazu: „Die neue Struktur ist Ausdruck eines patientenorientierten und ganzheitlich ausgerichteten Krankenhausmanagements, das Kompetenzen zusammenführt und somit fachlich und ökonomisch gleichermaßen effektiv ist.“

*GLG-Öffentlichkeitsarbeit, Telefon: 03334 69-1625, E-Mail: andreas.gericke@glg-mbh.de*